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Воронежские представители президентского движения попросили надзорные органы проверить законность
размещения точки сброса жидких отходов в жилом секторе города Семилуки. 

Воронежские представители президентского движения попросили надзорные органы проверить
законность размещения точки сброса жидких отходов в жилом секторе города Семилуки. Ее начали
оборудовать в считанных метрах от домов. Люди категорически против такого близкого соседства с
постоянным источником вони. 
В региональное отделение Народного фронта обратились за помощью жители города Семилуки. Они рассказали,
что еще в начале осени не пересечении улиц Железнодорожная и 25 лет Октября неожиданно начались земляные
работы. Ограждения на стройплощадке не было, как и необходимых информационных табличек. Чуть позже на
этом месте оборудовали два канализационных колодца, начали ставить бетонное ограждение. 
«Тогда и стало понятно, что буквально у нас под забором частное лицо оборудует точку сброса жидких



коммунальных отходов, что, как минимум, не соответствует санитарным требованиям и нормам. Сюда будут
постоянно курсировать ассенизаторские машины и сливать содержимое через эти колодцы в городскую
канализацию. За деньги, разумеется. А мы совершенно бесплатно будем круглосуточно терпеть шум и ужасный
запах», - возмутились люди. 
По имеющейся у общественников информации, разрешение на капстроительство на этом участке не выдавалось.
По крайней мере, до начала работ. Также отсутствует разрешение на врезку в городскую канализационную сеть,
согласования с ресурсоснабжающими коммунальными компаниями. 
«Сейчас эта стройка имеет очевидные признаки стихийной и незаконной. Если, конечно, «задним числом» не
появятся необходимые документы и согласования. Точка сброса нечистот оборудуется в жилом секторе в
считанных метрах от домов и огородов местных жителей, что тоже не может не вызывать обоснованную тревогу.
Мы уже направили запросы в администрацию Семилук. Также попросили подключиться прокуратуру
Семилукского района и привески проверку совместно со специалистами территориального отдела
Роспотребнадзора», - рассказал руководитель исполкома Народного фронта в Воронежской области Александр
Гончаров
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